



**SÉGOLÈNE ROYAL, MINISTRE DE L'ENVIRONNEMENT,  
DE L'ÉNERGIE ET DE LA MER, EN CHARGE DES RELATIONS  
INTERNATIONALES SUR LE CLIMAT**

Paris, le jeudi 26 janvier 2017

## *Communiqué de presse*

---

### **Georges Stupar nous a quittés.**

C'est avec une grande tristesse que je veux rendre hommage à un ami fidèle et un compagnon de route.

Avec lui, c'est une conscience noble et un cœur généreux qui disparaît mais que je n'oublierai pas car le travail que nous avons fait ensemble est indestructible.

Il a porté à la Région, avec générosité, intelligence et bonheur, les dossiers importants que je lui avais confié : excellence environnementale, coopération décentralisée en Afrique, nouvelle fabrique écologique, agriculture bio, travaux dans les lycées et énergies renouvelables.

Ardent défenseur des Nuits Romanes, des bourses emplois tremplins et du soutien aux jeunes notamment, il a souffert des attaques, féroces et injustes, contre la Région Poitou-Charentes, à laquelle il a tout donné.

Sa joie de vivre, son humour, son enthousiasme inébranlable, son amitié fidèle, ses qualités d'enseignant aussi, resteront un exemple et une inspiration.

La Région lui est reconnaissante et j'adresse à son épouse, à sa famille, mes condoléances attristées.

Ségolène ROYAL